

LO HEMOS DEBIDO EN DIVERSAS OPORTUNIDADES. HEMOS DADO AL PROCESO QUE HA CONSIDERADO A ESTA CONVENCION UN CARACTER PARTICIPATIVO INEDITO EN LA HISTORIA POLITICA DE CHILE.

LA CONVENCION MISMA HA PRESERVADO ESE CARACTER, SEGUN LO HAN PODIDO VER QUIENES PARTICIPARON AYER EN LAS DIVERSAS COMISIONES.

QUEREMOS MANTENER LA PARTICIPACION. INVITAMOS A TODOS A CONTINUAR EL DIALOGO INICIADO AYER. SE QUE YA VARIAS COMISIONES HAN TOMADO MEDIDAS PARA QUE ASI SEA.

POR NUESTRA PARTE, IDENTIFICAREMOS EN EL TIEMPO PROXIMO LOS MECANISMOS Y PROCEDIMIENTOS QUE POSIBILITEN REFORZAR LA PARTICIPACION PROGRAMATICA DE TODOS USTEDES EN UN ESFUERZO QUE DEBE SER CONTINUO.

QUEREMOS QUE ESA PARTICIPACION SEA UN PASO BASICO DE LAS TAREAS DEL CONJUNTO DE LA CONCERTACION, Y ARBITRAREMOS TODAS LAS MEDIDAS CONDUCTIVAS A ELLO.

LA PARTICIPACION ES UN VALOR QUE DEBE PRECISAR TODAS NUESTRAS ACTIVIDADES.

DEL TRISTO TRAGO QUE HEMOS LUCHARO EXITOSAMENTE PORQUE EL PUEBLO CONCERTACIONISTA ELEJA SU CANDIDATO EN UN PROCESO DE PRIMARIAS, LUCHAREMOS TAMBIEN PORQUE LAS IDEAS REFLEJEN ESA MISMA DEMOCRACIA.

El acuerdo

- Histórico
- Apelar al Pueblo
- Concertación por todos